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Skripsi ini disusun dilatarbelakangi atas ketertarikan peneliti terhadap budaya 

etnis Tionghoa di kawasan Pecinan, Pasar Semawis Semarang, Jawa Tengah. 

Skripsi ini membahas mengenai pengenalan budaya etnis Tionghoa di Pasar 

Semawis Semarang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode 

deskriptif kualitatif, dengan teknik pengumpulan data adalah survei, observasi, 

dan wawancara. Dalam skripsi ini dipaparkan beberapa aktivitas yang berkaitan 

dengan pengenalan budaya etnis Tionghoa di Pasar Semawis. Pasar Semawis 

merupakan daerah yang kental akan nuansa Tionghoa dan sebagian besar 

penduduknya adalah etnis Tionghoa. Diharapkan skripsi ini dapat memberikan 

sumbangsih bagi peneliti selanjutnya yang tertarik untuk meneliti daerah Pecinan 

di Semarang, Jawa Tengah.  

  

Kata kunci:  
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   night market 

  

This background of this mini-thesis is based on researcher’s interest about the 

Chinese culture in Chinatown, Semawis Semarang night market, Central Java. 

This mini-thesis discusses the introduction of Chinese culture in Semawis 

Semarang night market. The method of this mini-thesis is descriptive qualitative, 

and using survey, observetion and interview techniques to collect the datas. This 

mini-thesis presents several activities which related to the introduction of chinese 

culture in Semawis night market. Semawis night market is an area full of Chinese 

nuance and most of the populations are  Chinese ethnics. The writer hopes that 

this mini-thesis can give a contribution to further researchers that have interest to 

analyse Chinatown in Semarang, Central Java. 
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摘要 

 
 

姓名 ： Inge Euodia 

专业  ：中文本科 

题目 ： 介绍中华文化（在三宝垄市 Semawis 市场的案列分析） 

本论文由笔者对中爪哇三宝垄市 Semawis 市场一带中华文化的介绍有兴趣。

本论文讨论了中爪哇三宝垄市 Semawis 市场介绍中华文化。 本文的研究方

法是描述性的定性，收集数据方法是调查和访问。 本论文里研究了关于介

绍中爪哇三宝垄市 Semawis 市场介绍中华文化的几种活动。 这场市场的中

华文化非常农而且大部分的人民是华裔。 希望这本论文可以给其他的笔者

对中爪哇三宝垄市 Semawis 市场兴趣有帮助。 
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